

仮想世界から現実世界への侵食 ～カカコムサイト閉鎖～

カカコム サイト閉鎖

カカコムのサイト閉鎖のニュースは驚きました。

一体何が起きているのだろう、当社でも同じようなことが起きるのではな
いか、と技術陣を集めて緊急の会議を開
きました。

当初は、情報も少なく、ということ
かまったくわかりませんでした。

徐々に情報が出てくると、Windowsベ
ースのサーバーではないか、とも言われ
ていますが、詳細ははっきりしません。

ウィルスの正体は、オンラインゲーム 『リネージュ2』のアカウントハック

最終的に、オンラインゲーム『リネ
ージュ2』のアカウントハックが目的のウ
ィルスだったと判明したときには驚き
ました。

『リネージュ2』とは、韓国で開発さ
れ、韓国でもっとも人気のあるオンライ
ンゲームです。

日本でも相当数のユーザーを抱えて

います。

本場韓国の『リネージュ』では、殺人
事件が起きました。

ゲーム内でキャラクターを殺された
人が、相手を殺してしまったのです。

日本でも、別れた恋人のアカウントを
使って、ゲーム上のアイテムを捨ててし
まったことで詐欺事件として逮捕され
ニュースになりました。

仮想世界が現実世界を侵食している

また、RMTと呼ばれる取引も活発です。
RMTとは、ゲーム上のお金を実際のお
金で売買することです。

たいていのオンラインゲーム運営会
社では禁止していますが、一部解禁する
所も出てきました。

RMT取引では、例えば、『リネージュ2』
のお金であるアデナが、100万アデナ＝
2000円程度で取引されています。

本質的に、1\$ = 108円となんのか
わりもありません。

円との交換ができるということは、ゲ
ーム上のお金が通貨として認知されて

いるに他なりません。

もっと言うと、その通貨を利用して
いる、アデン国（『リネージュ2』上の仮
想世界）を国家として認めている、とも
言えるわけです。

仮想世界の財産取得を目的に 現実世界が破壊された

カカコム事件は、端的に言うと、こ
ういうことなのではないでしょうか？

ゲームに熱中して、オンラインゲーム
で過ごす時間の方が、現実世界で過ごす
時間より長いという人もいます。

私たちは、現実世界の財産を不当に取
得するために、仮想世界を破壊する行為
を恐れていました。

それは、たとえば、銀行のサイトを乗
っ取るなどして、現実世界のお金を手に
入れる、ということです。

しかし、今回起きたのは、仮想世界の
財産を不当に取得するために、現実世界
を破壊した、という行為です。

今後はエイリアンの侵略より、仮想世
界の侵食に備えるべきかも知れません。